

El Departamento de Enfermería presenta informe intersemestral



Durante la socialización de los resultados y avances del periodo intersemestral, los docentes líderes de los procesos adelantados por los nueve departamentos que conforman la Facultad de Salud, presentaron la preparación de posibles especializaciones en diversas áreas y los informes de su autoevaluación. La mayoría de las especializaciones que se pretenden ofertar son innovadoras y necesarias en la región y en el ámbito nacional, y cuentan con la mayoría de requisitos y estudios en tipología, infraestructura, perfiles de los docentes necesarios, convenios, entre otros.

En el marco de estas presentaciones, el Departamento de Enfermería, proyecta la oferta de dos especializaciones una de ellas en “Atención Primaria en Salud, y Salud Familiar” con tres semestres y para lo cual ya se realizó una encuesta de factibilidad que resulto positiva, ya que no se encuentran muchos postgrados de este tipo en el ámbito nacional e internacional.

Asimismo, Enfermería propone otra especialización en “Cuidado Crítico”, por la necesidad que representa en la profesión. Aunque existen varias en ámbito nacional algunas están muy delimitadas y no permiten la elección de una electiva, ni de una asignatura de



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

profundización. Igualmente para su desarrollo cuenta con la infraestructura la Ips Unipamplona y con excelentes convenios interinstitucionales. Isabel Torres, líder del proyecto, considera que toda enfermera debe estar preparada en esta área y de la misma forma que otros programas, la docente presentó la autoevaluación del departamento.

Al finalizar la reunión la Decana de la Facultad de Salud, se mostró muy complacida por las propuestas ya que la mayoría son pioneras en Colombia y la región. Además agregó que en esta socialización se vio reflejado el trabajo que hicieron todos los docentes en el periodo intersemestral.